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Projeto promove um novo olhar sobre as dificuldades e limitações de pessoas com deficiência

Estou imensamente feliz pela matéria apresentada na última edição da revista. Depois de ficar emocionada com minha ma-
téria fui me concentrar nas demais. A revista toda está um show, ótimas matérias. Parabéns pela revista inteira! Já estou dando 
continuidade ao projeto com uma nova roupagem, aprontarei ao final do ano e enviarei.  Um grande e forte abraço paraibano. 
Parabéns pelo trabalho.

Telma Melz de Oliveira [CREF 000434-G/PB]

Luta pela aprovação da PLC116/2013

Gostaria de parabenizar o CONFEF por mais essa busca pelos nossos direitos. Sei o quanto a aprovação da PLC 116/2013 
é necessária e urgente. Minha filha tem sete anos e estuda numa escola particular onde a Educação Física é substituída por 
recreação com a professora de sala. Alguns alunos participam das brincadeiras, outros não. Ou seja, as brincadeiras não são 
cooperativas. Tenho certeza que se as mesmas fossem efetuadas por um Profissional da área, as atividades seriam voltadas a 
todos os participantes, buscando o objetivo do grupo e não da minoria.

Ivone da Silva Feitosa [CREF 005264-G/MS]

Dia do Profissional de Educação Física

Hoje é o Dia do Profissional de Educação Física. E dia de parabenizar toda a categoria. Porque se o Brasil quer mesmo 
ser uma potência olímpica, o investimento em grande parte tem que ser em vocês, professores que cuidam da base, que nas 
escolas têm o primeiro contato com as promessas e que também são técnicos do esporte de alto rendimento. E mesmo que o 
país não tenha esta pretensão olímpica, ainda assim os bons Profissionais de Educação Física são importantes para cuidar de 
nossa saúde nos clubes e academias da vida, por exemplo. Na melhor forma de iniciar a criança na atividade física, apenas para 
citar outro exemplo. Para mim pessoalmente, a data também tem sua importância. Foi há mais de 10 anos que fui chamado 
pela professora Iguatemy Martins para fazer o boletim informativo do CREF10/PB-RN, que ela presidia na época. Foi a primeira 
vez na vida que o meu “fazer jornalístico” foi recompensado. Produzi o boletim, que era semestral, por alguns anos. E tentei 
fazê-lo da forma mais esmerada possível. Li muito sobre a área na época para me ajudar nas pautas e textos e pude perceber 
como um bom profissional de Educação Física é importante no dia a dia da população. Ainda hoje tenho esta relação carinhosa 
com a categoria. Ainda hoje eu recebo por email textos da área, de cadastros que fiz naquela época. Ainda hoje eu defendo 
a presença do Profissional de Educação Física nos locais em que eles são essenciais sempre que alguém tenta minimizar sua 
importância. Porque ao menos neste ponto, eles são como nós jornalistas. Tem sempre algum tolo achando que uma pessoa 
não formada pode substituir um profissional sem que haja perda na qualidade. Mas ainda bem que, lá como cá, os bons estão 
aí para provar seus valores.

Phelipe Caldas (Jornalista – Globo Esporte) 


